

Betty Campos Ureña

Candidata a Diputada por el Segundo Lugar de Puntarenas

Mi nombre es Betty Esperanza Campos Ureña y tengo 62 años. Nací en Cocal Central Puntarenas el 18 de setiembre de 1959. Soy Máster en Administración de Empresas y actualmente estoy Pensionada.

Estudié en la Escuela Mora y Cañas y Escuela Nocturna Antonio Gámez, ambas ubicadas en Puntarenas. Posteriormente, continué en el Liceo Nocturno José Martí de Puntarenas y logré ingresar a la Universidad de Costa Rica Región Pacifico Central y en la Sede Regional de Occidente. Tuve la fortuna de estudiar también en la Universidad Nacional en Heredia y en la Universidad Central Costarricense en San José. También en la Universidad San Juan de la Cruz – Heredia.

Como estudios para-universitarios, estudié Secretariado Comercial en la Escuela Comercial de Occidente. Adicional a esto, también tengo formación en el Instituto Nacional de Aprendizaje en Puntarenas. Centro Nacional de Formación y capacitación Portuaria – CENFOCAP, INCOP, Puerto Caldera.

Actualmente vivo en Chacarita Central, Puntarenas.

Haber nacido en mi querido Puerto, primero Dios y a mis humildes y amados padres, ambos fallecidos, pero vivos y siempre presentes en mi mente y corazón. Los cuáles reconocidos como grandes líderes políticos comunales. Mi padre pescador de oficio y mi madre ama de casa, a su vez, limpiaba casas vecinas, planchaba y lavaba ajeno. De esta manera nos alimentaban y daban educación en general con los valores y principios adecuados, gracias a Dios.

El acontecimiento más importante de mi vida es poder ser madre. El tener hijos es una bendición que Dios me dio. Gracias a Dios tengo dos hijos en pareja (hombre/mujer), profesionales e inclusive aún siguen estudiando. Ambos de gran calidad humana, educados, trabajadores y de excelentes costumbres y principios. Los cuales con orgullo he criado y educado, siendo madre soltera, trabajando y estudiando a la vez, pero con mucha fortaleza y dedicación, primero Dios.

Tengo una familia numerosa con relación a hermanos(as), sobrinos(as), tíos(as) y primos(as). Mis queridos abuelos y abuelas fallecidos(as), pero gracias a Dios los pude conocer y compartir con ellos.





Tener la oportunidad de haber llegado a cumplir mis 62 años, con salud al lado de mis hijos, familiares, amigos(as), vecinos(as), compañeros(as) y conocidos(as) en general.

Un acontecimiento importante a mis 62 años es haber llegado y estar en las filas de la gran y bendecida familia que es el **Partido Fuerza Nacional**, como Candidata a Diputada por mi amada Puntarenas. Gracias a Dios uniendo manos, uniendo fuerzas nacionales, para contribuir en el desarrollo del país.

Estudie en la Universidad de Costa Rica – Región Pacifico Central Generales y Precarrera, obteniendo una beca 11, para lo cual tenía que realizar horas de oficina (medio tiempo) en esta Entidad Educativa. Además, obtuve un certificado en Técnicas Contables, mediante el Plan Integrado de capacitación en Procesos Administrativos.

Trabajando y estudiando obtuve los siguientes títulos Universitarios, Para-Universitarios y de Formación Complementaria:

Obtuve el Título en el Grado Académico de Bachillerato en Administración en la Universidad Nacional - Facultad de Ciencias Sociales, en Heredia. Posteriormente, completé mis estudios como Licenciada en Administración de Empresas en la Universidad Central Costarricense, en San José.

A continuación, también me titulé en el Grado de Maestría en Administración de Empresas en la Universidad San Juan de la Cruz, en Heredia. También, obtuve el título Para-Universitario de Secretariado Comercial, en la Escuela Comercial de Occidente, en San Ramón.

Adicional a esto, también tengo formación Complementaria en el INA Y CENFOCAP, en Formación de Instructores y cursos varios en general.

Mi carrera laboral inicia en el año de 1981, ingreso a laborar en el Instituto Costarricense de Puertos de Pacífico INCOP, en forma interina en funciones de miscelánea por un año. En el año de 1982 en ese Instituto se abrió una plaza de Oficinista 1, en la cual me inscribí, obteniendo en la prueba excelentes resultados e ingreso en forma fija a laborar en la Sección de capacitación y Adiestramiento del INCOP. De ahí en adelante fui surgiendo laboral y profesionalmente, como Jefa del Departamento de Remolcadores, jefa de Recaudación-Caja, Jefa de la Terminal Pesquera de INCOP, Directora de la Guardería Infantil de Empleados del INCOP, Administradora en Puntarenas de la Terminal de Cruceros. Lamentablemente, con la privatización de INCOP los empleados fuimos despedidos.





Finalmente, tengo dos años de experiencia laboral como Directora de la Región Pacifico Central de la Dirección Nacional de Desarrollo de la Comunidad-**DINADECO.**

Como parte de mis pasatiempos, me encanta caminar, leer, ver noticias, pasear en familia en lugares atractivos como la playa, ríos, piscinas en general y zonas recreativas. Desde los 5 años me ha gustado la política, por lo que he participado de: guía de mesas y transportes, miembro de mesa, fiscal de mesa, fiscal general y coordinando votaciones.

